



BULLETIN DE L'APOSTOLAT

CANADA

Saint-Roch de Québec.—Un *triduum*: préparatoire à la fête du Sacré-Cœur a été prêché par le R. P. Champagne, S. J. La fête du Sacré-Cœur a été marquée par une réception de nouvelles Zélatrices; elle a été célébrée en union avec les pèlerins de Paray-le-Monial.

Cyrville, Ont.—La Ligue locale n'a rien perdu de sa première ferveur pour la Dévotion au Sacré-Cœur, depuis le rétablissement de l'Apostolat de la Prière en cette paroisse au commencement de l'année dernière. Evidemment, ce bienfait est dû, après Dieu, aux réunions des Zélatrices qui se font régulièrement le dernier dimanche du mois.

La Première Communion, cette année, est venue augmenter considérablement le nombre de nos Cadets du Sacré-Cœur qui dépassent actuellement le chiffre de 40 et communient le premier Vendredi de chaque mois. Nous avons, aussi, tous les mois, 120 Communions Réparatrices. Le dimanche suivant, la fête du Sacré-Cœur, eut lieu la communion générale des membres de la Ligue des Hommes. C'était un spectacle bien consolant de les voir s'approcher nombreux de la Table sainte, l'image du divin Cœur sur la poitrine. L'élection de leurs officiers aura lieu cette année au mois de septembre, ainsi que le banquet annuel qui devient désormais une tradition. Hommes et cadets firent partie de la procession, à la Fête-Dieu. La bannière des hommes, qui est fort belle, est l'œuvre de Mme Fd. St-Georges, d'Ottawa, et de sa fille; elles en ont fait don à notre église.

Un autre présent qui n'a pas moins réjoui le Cœur de Jésus et tous ses enfants de Cyrville, c'est le splendideostensoir, dû à la munificence de Lady R. W. Scott et de Mme M. P. Davies, d'Ottawa, deux servantes dévouées du Cœur de Jésus, qui ne cessent de se répandre en bienfaits sur les églises et les pauvres.

S. D.

ÉTATS-UNIS

Winooski, Vt.—La fête du Sacré-Cœur a été célébrée, cette année, avec une solennité marquée. Il y eut grand'messe solennelle à laquelle un grand nombre de membres participèrent à la sainte communion. Après une allocution, inspirée par un zèle vraiment apostolique, monsieur le curé Audet renouvela la consécration de la paroisse au Sacré-Cœur. Le salut du Saint-Sacrement termina cette fête qui,